
ПРОТОКОЛ
собрания жителей по обсуждению проекта для участия 

в конкурсном отборе проектов инициативного бюджетирования 
«Твой Кузбасс-твоя инициатива» в Кемеровской области-Кузбассе

г.Мариинск
Городская библиотека им.Чивилихина 
ул.Ленина, д.37
29.08.2022 \
16.00

Присутствуют: 22 человек 

Приглашенные:
Жители улиц микрорайона, председатели уличных комитетов, представители 
и н и ци ати в н о й гру п п ы
Заместитель главы - начальник Мариинского территориального управления 
Капустин Дмитрий Сергеевич.

Инициаторы собрания предложили избрать председателя и секретаря 
собрания.

Другова Е.М. -  активист дома№ 29 ул.Макаренко. - Предлагаю 
председателем избрать Реутову М.Н., секретарем собрания Ерофееву Г.11.

ГОЛОСОВАЛИ:
Голосовали:
ЗА -  22 человека 
ПРОТИВ- 0  человек 
Воздержались -  0 человек

РЕШИЛИ:
1. Избрать председателем избрать Реутову Марину Николаевну, 

секретарем собрания Ерофееву Галину Петровну.

Реутова М.И.- Предлагаю утвердить следующую повестку дня:

1. Выступление заместителя главы - начальника Мариинского 
те рр и то р и ал ь н о i о у п р а в л е н и я ад м и н и стра ц и и М ар и и н с ко го м у н и ц и п ал ь н о го 
округа Капустина Дмитрия Сергеевича о реализации проекта инициативного 
бюджетирования в Кемеровской области-Кузбассе

2. Выступление председателя инициативной группы Кочевой С.А.
3. Обсуждение проекта для участия в конкурсном отборе проектов 

инициативного бюджетирования «Твой Кузбасс -  твоя инициатива» в 
К е м е ро вс кой области - К узбассе.



ГОЛОСОВАЛИ:
Голосовали:
ЗА -  22человек
ПРОТИВ -  0 человек
Воздержал и с ь -  0 чел о ве к

РЕШИЛИ: ч
1. Утверди ть предложенную повестку дня. \

»

По первому вопросу о направлениях проектов инициативного 
бюджетирования и условиях участия в конкурсном отборе выступил 
Заместитель главы - начальник Мариинского территориального управления 
Капустин Дмитрий Сергеевич.

СЛУШАЛИ:
Реутова М.Н. -  выступила с предложением рассмотреть проект 

«Благоустройство пешеходной дорожки от магазина «Зима» до вокзала по 
ул.Ленина». Представила презентацию данного проекта. Рассказала о видах 
работ, о стоимости данного проекта.

Другова Е.М. -  Уважаемые жители! Улицу Ленина постоянно 
ремонтируют. Мы против улицы Ленина. Да, это «лицо» города, но улица 
Рабочая действительно нуждается в пешеходной дорожке. Очень много 
благополучагелей на этой улице: детский сад и его филиал, музыкальная 
школа, магазины, филиал ООО «Чистый город», водоканал. Детям в 
музыкальную школу невозможно пройти. Мамочкам с детьми негде выйти с 
колясками! Дорожки просто нет. Я предлагаю не улицы Ленина начать, а с 
дома № 17 по ул.Рабочая, рядом где был краеведческий музей и до остановки 
«стрелки». Там действительно нужна дорожка. Уважаемые жители! Давайте 
поддержим4 данный проект. И прежде всего, необходимо сделать 
водоотведение.

Капустин Д.С. -  Конечно, водоотведение предусмотрено.

Абликсанов И. А. -  домком дома № 14 ул.Добролюбова. -
Действительно, на центральную улицу Ленина и так приятно смотреть, а 
улица Рабочая -  без тротуаров. Я хоть с другого микрорайона, но мои дети 
посещают музыкальную школу и невозможно пройти но пешеходной дорожке.

Выступила:

Кочева С.А. -  председатель инициативной группы с проектом 
«Благоустройство пешеходной дорожки (текущий ремонт), расположенной по 
адресу: 652150, Кемеровская область-Кузбасс, Мариинский муниципальный 
округ, г.Мариинск, ул.Рабочая». Представила свой проект, рассказала о видах



работ, о приблизительной стоимости данного проекта. Сообщила, что 
инициативная группа уже начала работать с жителями прилегающих улиц, 
проводит собрания. Жители активно подключились к данному проекту, а 
также приступили к сбору денежных средств для софинансирования данного 
проекта.

-А

Капустин Д.С. -  Уважаемые жители! Сейчас готовится смета и межуется 
земельный участок по ул.Рабочая. Также хочу сказать, что в рамках 
инициативного бюджетирования в прошлом году выиграл проект 
«Благоустройство территории малой архитектурной композиции «Старая 
крепость» (текущий ремонт), расположенного по’ адресу: 652150, Российская 
Федерация, Кемеровская область-Кузбасс, Мариинский муниципальный 
округ, г.Мариинск, 65 м на северо-восток от дома № 69 по ул.Ленина 
«Мариинское городское поселение».

Митина Э.Ф. -  председатель уличного комитета ул.Школьная. -  Опять 
улица Ленина? Уважаемые жители! На данном участке много столбов 
уличного освещения, и если рассматривать со стороны земельного участка, 
дорожка будет близко подходить к канаве, улица Ленина и так красивая. В 
этом районе можно пройти или обойти с другой стороны по ул.Достоевского, 
где школа № 1. По улице Рабочей негде пройти, кроме обочин. Прежде всего, 
нужно думать о безопасности наших детей. Паши жители против проекта 
«Благоустройство пешеходной дорожки от магазина «Зима» до вокзала по 
ул. Ленина».

Скоморохова Н.В. -  Пусть данный проект поучаствует в другой 
программе «Комфортная городская среда».

Кочева С.А. -  Уважаемые жители! Давайте поддержим наш проект 
«Благоустройство пешеходной дорожки по ул.Рабочая». Кто за то, чтобы 
улица Рабочая приняла участие в конкурсе?

ГОЛОСОВАЛИ:
Голосовали:
ЗА -  22человек 
ПРОТИВ -  0 человек 
Воздержались -  0 человек

РЕШИЛИ:
1. Отклонить проект «Благоустройство пешеходной дорожки от 

магазина «Зима» до вокзала по ул.Ленина» в связи с несогласием 
жителей принимать участие в данном проекте.

2. Поддержать проект «Благоустройство пешеходной дорожки (текущий 
ремонт), расположенной по адресу: 652150, Кемеровская область- 
Кузбасс, Мариинский муниципальный округ, г.Мариинск, 
ул. Рабочая».



Председатель инициативной группы Кочева С.А, довела до участников 
собрания о том, чтобы победить на конкурсе возможно только при активном 
участии жителей. Свою заинтересованность жители выражают, не только 
выбирая объект, но и софинансируя проект совместно с местным бюджетом 
муниципального образования, и н д и в и д у ал ь н ы м и п ре д п р и н и м ате л я м и,
юридическими лицами, общественными организациями (не менее 10% от 
общей стоимости проекта). Сообщила, что в период с 25 августа по 15 
сентября проводится дополнительный опрос населения путем анкетирования 
по определению направления объекта для участия в конкурсном отборе 
проектов «Твой Кузбасс -  твоя инициатива». Довела до участников собрания, о 
том, что определена сумма вклада населения не менее 90 тысяч рублей.

Протокол № 1 собрания жителей Мариинского муниципального округа 
по обсуждению проекта для участия в конкурсном отборе проектов 
инициативного бюджетирования «Твой Кузбасс-твоя инициатива» в 
Кемеровской области- Кузбассе опубликован на официальном сайте 
администрации Мариинского муниципального округа в информационно
телекоммуникационной сети «Интернет» www.inariinsk.ru.

Секретарь собрания

Председатель собрания М.П. Реутова

Г.11. Ерофеева

http://www.inariinsk.ru

